

Chers parents et tuteurs,

Les travaux académiques de la maternelle à la 12e année se poursuivent cette semaine et la semaine prochaine : bravo à nos élèves pour leur bel effort, on continue sur cette belle trajectoire. Nous vous encourageons à continuer d'accompagner vos enfants dans leurs efforts. Ne lâchons pas, la fin de trimestre approche! Les bulletins seront disponibles le 19 décembre.

Un grand merci à l'APÉ pour l'organisation de la soirée cinéma de la semaine passée. Nous vous rappelons également qu'aujourd'hui, l'APÉ accueille les élèves et leurs parents pour un atelier de fabrication de cartes de 15 h à 17 h.

Nous invitons chaleureusement les parents du primaire à participer au petit-déjeuner potluck du 19 décembre, qui aura lieu dans les classes dès 8h35, suivi d'un spectacle dans le gymnase à 10 h.

Pour nos élèves du secondaire, un chocolat chaud et un croissant seront servis le 18 décembre afin de souligner leur travail et leur engagement.

Finalement, le Conseil étudiant invite l'ensemble de l'école à participer à la semaine de l'esprit du 15 au 19 décembre. Voir le calendrier pour connaître les thématiques.

Merci pour votre soutien continu et votre présence active dans notre communauté scolaire.

L'équipe de la direction



Semaines du 8 au 19 décembre 2025

Lundi 8 décembre	Mardi 9 décembre	Mercredi 10 décembre	Jeudi 11 décembre	Vendredi 12 décembre
				Levée de fond 5^e-6^e année – Gâteries variées 2\$
Pizza lunch de l'APÉ 		Sous-marin steak Philly Sous-marin Végé Salade de patates Gâteau au fromage ou fruits	Chili con carne Chili Végé Salade césar Tartelette crème de banane ou fruits	Smoked meat de Montréal Quiche Poutine Carré aux dattes ou fruits
Lundi 15 décembre	Mardi 16 décembre	Mercredi 17 décembre	Jeudi 18 décembre	Vendredi 19 décembre
Semaine d'esprit du temps des Fêtes - Vêtement rouge ou vert Basketball féminin 4^e-5^e Robb Road @ Cœur-de-l'île 15h00-16h30	Semaine d'esprit du temps des Fêtes – Chandail festif	Semaine d'esprit du temps des Fêtes – Folie de Noël (lumières, guirlandes, cheveux fous, etc)	Semaine d'esprit du temps des Fêtes – Pyjamas de Noël	Semaine d'esprit du temps des Fêtes - Chapeaux de Noël Célébration et spectacle d'hiver + Potluck (Élémentaire) 8h30-11h00 Publication du Suivi des acquis scolaire (bulletin)
		Déjeuner du Père Noël Biscuit au gingembre ou fruits		



Équipe de volleyball 7e année

Les élèves ont fait de beaux jeux lors de leurs différentes joutes du tournoi inter-écoles de mercredi.



avec la collaboration de...

LIBRAIRIE COTE OUEST

Merci à la Librairie Côte Ouest
pour la belle foire du livre!

Adelyn Bachus et la classe de M. Comeau
ont gagné le tirage et se sont mérités chacun
25\$ chacun de livres



Retour en images sur les belles présentations scientifiques qu'Éric de chez ProfAqua a présenté à nos élèves la semaine dernière.



Célébration et spectacle d'hiver de l'Élémentaire 19 décembre

L'école invite les parents de l'Élémentaire (Maternelle à 6^e année) à venir célébrer la saison hivernale avec les élèves le 19 décembre.

Nous aurons un potluck avec les familles et des présentations de chansons / œuvres d'art.

Toutes les divisions du primaire participeront et nous avons hâte de commencer la saison des fêtes avec vous.

8h35 à 9h45: Déjeuner potluck dans les classes

10h00 Spectacle de Noël au gymnase



Beaucoup de vie dans l'école et de
beaux efforts en continu chez nos
élèves!



Nous vous invitons à venir faire un tour et regarder si certains de ces morceaux sont à votre/vos enfant/s. Avec le long congé d'hiver qui arrive à nos portes, nous n'aurons d'autres choix que de vider le rack pour tout remettre à des organismes communautaires.

Par conséquent, merci de prendre le temps de regarder la photo et de venir faire un tour à l'école.

Capsule profil de nos anciens de l'école: Preston Mowbray

En quelle année as-tu terminé tes études secondaires à l'école Au-cœur-de-l'île?

J'ai obtenu mon diplôme d'études secondaires à l'école Au-cœur-de-l'île en 2019.

Quel a été ton parcours depuis l'obtention de ton diplôme d'études secondaires?

J'ai décidé de poursuivre mes études postsecondaires en Sciences et Astronomie, au Collège North Island. J'ai vite réalisé que cela n'était pas le chemin qui me convenait. Ayant réalisé cela, j'ai alors commencé ma formation de pilote et j'ai complété ma licence commerciale au début de l'année 2023. Quelques mois plus tard, j'ai eu la chance d'être embauché comme pilote d'hydravion sur le classique DeHavilland Beaver, et je suis maintenant fier d'avoir été promu récemment comme pilote chef.

Qu'est-ce qui te manque le plus de l'école Au-cœur-de-l'île?

Je repense souvent à mon passage à Au-cœur-de l'île où les petites classes m'ont permis de créer des liens mémorables avec mes camarades et mes enseignants, ce que j'ai énormément apprécié.

Quel message aimerais-tu transmettre aux membres du personnel et aux élèves qui fréquentent présentement l'école Au-cœur-de-l'île?

À tous mes anciens professeurs, merci pour votre soutien et votre inspiration, qui m'ont aidé à atteindre ce que j'ai accompli aujourd'hui. Aux étudiants actuels, je vous encourage à persévérer jusqu'à l'obtention de votre diplôme français. La langue française m'a ouvert des portes, m'a offert des occasions uniques et m'a permis d'aider des clients grâce à la traduction, ce qui m'apporte une profonde fierté.

